



Luis Armando Melgar interviene en disputa de tierras en Chiapa de Corzo

El diputado del PVEM, Luis Armando Melgar, demostró su cercanía al bajar de su vehículo para atender personalmente a un grupo de manifestantes provenientes de la colonia Pedregal San Ángel en el Municipio de Chiapa de Corzo, en Chiapas, quienes mantienen una disputa territorial.



El pasado sábado, los manifestantes expresaron al diputado Melgar su preocupación por la situación de unos predios y plantearon sus inquietudes sobre la actuación de Elizabeth Paniagua, a quien acusan de ostentar un poder absoluto para desalojar a cualquier persona. Los colonos, cuyas familias han sido propietarias de estas tierras durante generaciones, compartieron sus dificultades para acceder a las instancias gubernamentales y expresaron sus frustraciones por no poder obtener escrituras que validen su legítima posesión.

"Es injusto que se nos prive del derecho a la propiedad que legítimamente pertenecía a nuestros padres", enfatizaron los ciudadanos.

Ante ello, el diputado Luis Armando Melgar no dudó en tomar medidas inmediatas para resolver esta problemática y estableció contacto telefónico con Freddy Escobar, titular de PROVICH (Promotora de Vivienda Chiapas), a fin de asegurar la atención adecuada a las demandas y preocupaciones de los manifestantes. Además, se comprometió a darle seguimiento a este asunto desde la Ciudad de México.

Durante el diálogo con los afectados, Melgar destacó la importancia de abordar esta cuestión y señaló que los ciudadanos tienen el derecho fundamental de obtener legal y transparentemente la propiedad de sus viviendas. Asimismo, el legislador tapachulteco permaneció en el lugar, entablando un diálogo constructivo con los manifestantes que, finalmente, cedieron y permitieron el paso.

El día de ayer, los manifestantes fueron atendidos por el titular del PROVICH para solucionar su situación territorial; los ciudadanos reconocieron a Melgar como una persona honesta y de resultados.



PERIÓDICO

Político MX
La política explicada

PÁGINA

0

FECHA

16/08/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Luis Armando Melgar, presidente de la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados, ha expresado públicamente su aspiración a gobernar Chiapas como candidato del Partido Verde Ecologista. Varias encuestas lo ubican como el líder más fuerte de su partido, lo que lo posiciona como el puntero en las preferencias electorales.

<https://politico.mx/luis-armando-melgar-interviene-en-disputa-de-tierras-en-chiapa-de-corzo>